

EL QUINTO ELEMENTO

Alejandro Suárez Sánchez-Ocaña

LA REALIDAD QUE TE ESTÁN OCULTANDO!

**EL PRÓXIMO 11-S
EMPEZARÁ CON UN CLIC**



Publicado: 12.10.2015 00:01 | Actualizado: 15.10.2015 19:00

FEMENINO PLURAL

Caddy Adzuba: "Todos los días tengo miedo, pero los disfruto porque no sé cuándo llegará mi fin"

Activista, periodista y premio Príncipe de Asturias de la Concordia, Adzuba ha vuelto a poner el foco sobre el conflicto en Congo, en el que 48 mujeres y niñas son violadas cada hora por los rebeldes, y asegura que a pesar de las amenazas que recibe, no dejará de luchar por la igualdad

f 1.6k
t 158
g+ 0
in 0
0
0

publicidad
Luis Romero Abogados
 Abogacía penalistas. Delitos penal y sucesión por testamento.

★★★★★ | MEDIA: 4.11 | VOTOS: 9 | COMENTARIOS: 5 | EMAIL | IMPRIMIR | A+



La periodista congoleña Caddy Adzuba durante la entrega del premio Príncipe de Asturias en 2014. AFP

MÁS INFORMACIÓN

- Premio Príncipe de Asturias a la denuncia de la violencia sexual contra las mujeres
- Caddy Adzuba: "Nosotras morimos para que ustedes puedan tener sus smartphones"
- La periodista Caddy Adzuba dice que urge dar dimensión internacional a violaciones de congoleñas
- "Las empresas son responsables directas del feminicidio en Congo"

publicidad

Trading System Club
SI YA ERES UN TRADER
O QUIERES LLEGAR A SERLO
YA NO ESTAS SOLO
 Trading System Club

Ofrecido por
 enlasredes | **scolartTC**

Todos ▾

- Mata a su amigo con una guitarra eléctrica y un microondas al creer que se estaba "transformando en zombi"
- Ciudadanos llama "yanberradas" a algunos ataques personales a Albert Rivera que se difunden por las redes
- Un policía reduce con extrema violencia a una alumna en un instituto de Estados Unidos

JENNIFER TEJADA

MADRID.- “Entran hombres armados en una casa y obligan a los hijos a violar a la madre. Si no aceptan, van matando uno a uno los miembros de la familia y finalmente, se llevan a los chicos que deciden dejar vivos a trabajar como esclavos en las minas”. Son las palabras de **Caddy Adzuba**, **activista y periodista congoleña** y **premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2014**, que lleva años trabajando para denunciar el feminicidio que se está produciendo en la República Democrática del Congo (RDC), donde 48 mujeres y niñas son violadas cada hora.

Adzuba fue la protagonista del evento **Woman4Change**, organizado por la Fundación Esperanza Pertusa de la firma española **Gioseppo**, el pasado miércoles en el Círculo de Bellas Artes en Madrid. El acto reunía a más de un centenar de mujeres influyentes para debatir sobre los retos conjuntos para lograr la igualdad de género.

“Si a la mujer no la viola el hijo, lo acaban haciendo ellos mismos o con armas. **El objetivo es destrozar a la mujer**”, así explicó la crueldad con la que actúan los rebeldes en la zona Este del Congo en una entrevista con Montserrat Domínguez, directora del *Huffington Post*. “Después de eso, con todas las heridas, tienen que caminar durante aproximadamente 12km para ir a la base del grupo armado. La atan a un árbol como a un animal durante dos días donde recibe tratos inhumanos”.

“Se cree que es una guerra de los congoleños, pero es una guerra debida al progreso tecnológico, por **el coltán que procede del Congo**”, asegura. Defiende que éste es el motivo por el cual continúa uno de los mayores genocidios que se han producido en la era moderna. Según ella, el coltán, un mineral presente en los smartphones, los portátiles y en otros dispositivos electrónicos, hace que empresas multinacionales estén interesadas, financien las armas y provoquen situaciones de guerra.